

DEBA

El sábado se celebrará la 52 edición del concurso de pintura al aire libre de Deba

Se repartirá 2.850 euros en ocho premios; cuatro otorgados por el Ayuntamiento y otros cuatro por la Fundación Cárdenas

ANDER SALEGI

DEBA. Este próximo sábado Deba se llenará de pintores para celebrar la 52ª edición del concurso de pintura al aire libre de Deba. Esta cita reunirá a artistas mayores de 16 años de diferentes localidades que buscarán reflejar en sus obras la esencia del municipio. Se trata de una cita que cada año reúne a decenas de pintores que plasman en sus lienzos una vista de Deba, algunas veces oculta para el resto de vecinos.

La cita comenzará a las 08.00 de la mañana, momento en el que las personas participantes dispondrán de dos horas y media para llevar a cabo el sellado de los lienzos en el salón de plenos del Ayuntamiento. Las obras deberán entregarse antes de las 13.30 horas, en el mismo lugar del sellado.

Los trabajos deberán efectuarse al aire libre, dentro del término municipal de Deba y alrededores, siendo el tema y la técnica libres. Como en años anteriores, el Ayuntamiento cuenta con la colaboración de la asociación artística Haitz-Haundi y la Fundación Cárdenas para llevar a cabo este concurso. La decisión del jurado se conocerá una hora después de la finalización de la entrega de trabajos, momento en el que se llevará a cabo la entrega de premios a las 14.30 en el



Uno de los participantes de la pasada edición del certamen. SALEGI

Salón de Plenos del Ayuntamiento. El concurso repartirá 2.850 euros (misma cantidad que el año pasado) en 8 premios; cuatro concedidos por el Ayuntamiento, y el resto por la Fundación Cárdenas.

El ganador del concurso obtendrá 800 euros, el segundo recibirá 500 euros, y el tercero una suma de 350 euros. Estos premios, junto al primer clasificado local no premiado que se llevará 250 euros, correrán a cargo del Ayuntamiento.

Los galardones especiales de la Fundación Cárdenas son: el premio a la mejor acuarela María Esperanza Chávarri, dotado de 300 euros; el de Marqués de Prado Ameno, con 150 euros, que premiará el esfuerzo de los más

jóvenes y estará dirigido a un artista menor de 21 años; el galardón Blanca Vilallonga, de 300 euros, que buscará el mejor trabajo de temática marina no premiado anteriormente; y finalmente, el cuarto clasificado se llevará una suma de 200 euros, entregado también por la Fundación.

Todos los trabajos participantes estarán expuestos la semana siguiente en el Salón de Plenos del consistorio. El Ayuntamiento de Deba se quedará en propiedad el primer premio y el premio local. La Fundación Cárdenas se quedará en propiedad los premios especiales María Esperanza Chávarri y Marqués de Prado Ameno, y se reserva el derecho de compra del cuarto premio y del premio Blanca Vilallonga. En

este caso, la fundación pagará la diferencia entre el premio y el precio estipulado por el autor.

Biblioteca Ostolaza

Desde principios de esta semana la biblioteca municipal Ostolaza ha establecido su horario de invierno: de lunes a viernes por las mañanas de 9.30 a 13.00 horas y por las tardes de 16.30 a 19.45 horas. La biblioteca infantil estará abierta de lunes a viernes por las tardes de 16.30 a 17.30 horas (de 2 a 6 años), 16.30 a 19.00 horas (hasta los 8 años) y de 16.30 a 19.45 horas (hasta los 15 años). El viernes 10 de septiembre se cerrará a las 18.00 horas, el resto de días se mantendrá el horario anteriormente mencionado.

ONDARROA



Ascensor de San Ignacio. ECHALUCE

El ascensor de San Ignacio permanecerá cerrado tres semanas

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El ascensor de la calle San Ignacio permanecerá cerrado tres semanas para trabajos de mantenimiento y reparación.

Teniendo en cuenta la cantidad de averías al año que sufre el ascensor que une San Ignacio con Kamiñalde y los perjuicios que ello ocasiona a los vecinos, el Ayuntamiento de Ondarroa ha decidido realizar una profunda reparación.

El personal de la firma Orona realizará los trabajos en la maquinaria y sistemas del ascensor. Por un lado, se afrontarán las labores habituales de mantenimiento y por otro se repararán y renovarán las partes de la maquinaria que tantas averías generan. Las obras, previstas comenzaron esta semana.

El ascensor de la calle San Ignacio es el equipamiento más utilizado de la localidad y teniendo en cuenta los años que lleva en funcionamiento se consideró importante realizar una profunda reparación desde el ayuntamiento. Se trata de un ascensor ubicado en una zona de gran humedad, que también tiene años y que además ha sufrido un mal uso a menudo. «Hemos visto necesario realizar una reparación en profundidad, por lo que los trabajos se prolongarán durante unas tres semanas. Nuestro objetivo es dar un buen servicio a los vecinos y hemos visto más adecuado abordar ahora profundamente el problema para que en breve no haya que volver a averiar y cerrar el ascensor, como ocurrió antes del verano», explican los representantes municipales.

ERMUA

Llega el Folkez Blai, concurso de música de folk, en su XVI edición

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La final de la XVI edición del concurso musical Folkez Blai se disputará y decidirá este próximo fin de semana.

Nueve grupos actuarán en directo los días 10, 11 y 12 de septiembre en la plaza Cardenal Orbe. Tres de ellos son bandas invitadas, y los otros seis son las bandas finalistas que se disputarán el palmarés del concurso.

La música comenzará a sonar el viernes a las 18.30 horas con la actuación del grupo castella-

no-leonés El Nido. A las 19.45 horas tocará el grupo madrileño Tribu Cendra. Para cerrar el día, a las 21.00 horas se subirán al escenario el grupo ganador de la última edición; Howdy Bluegrass (Euskadi).

El sábado por la tarde, regresará la música de raíz, con otras tres actuaciones. Dentro del concurso a las 18.30 horas actuarán los valencianos de Ranscaya, a quienes seguirán a las 19.45 tras el dúo gallego de Caamaño & Ameixeiras. A las 21.00 horas cerrará la jornada el grupo invita-

do asturiano Felpeyu.

El domingo 12, amenizará la mañana desde 13.00 horas Jorge Arribas (fundador de los dúos Fetén Fetén y Taper Duel, ex componente de la Musgaña y Celtas Cortos) y su espectáculo 'El barco de Martín'.

A las 18.30 horas dentro del concurso competirá la banda asturiana Deira. Los vascos de Sarrabete cerrarán el festival a partir de las 19.45 horas. Pablo Bueno y Gorka Bravo Barreiro comenzaron a ejecutar su idea lentamente, con el fin de recuperar un ins-

trumento que hoy en día no tiene mucha presencia en la música folk vasca: Zarabeta. La arrasatearra Leire Etxezarreta, que ofrece al grupo voz, percusión y canciones de creación propia.

El jurado, constituido por miembros de grupos locales de folk y una persona del ayuntamiento, fallará el certamen el mismo domingo. La banda ganadora recibirá un premio de 3.000 euros, y la segunda clasificada, 1.500 euros. Además, el grupo vencedor regresará como invitado en la siguiente edición del festival Folkez Blai.

Los grupos clasificados que no resulten premiados percibirán una ayuda económica de 400 euros para contribuir a sufragar los gastos de desplazamiento para actuar en Ermua.

Ermua aprueba el estudio de detalle para un proyecto de viviendas en Kaltxango

Las 28 viviendas, de promoción privada y cooperativa, permitirán regenerar la zona más baja de la entrada al municipio por Areitio

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha aprobado definitivamente el estudio de detalle que permitirá abordar, en un futuro, un proyecto de construcción de cerca de una treintena de viviendas en Kaltxango.

Este proyecto contó con los votos a favor de todos los grupos de la corporación, salvo EH Bildu, que argumentaba que su grupo ya votó en su día en contra del PGOU por entender que proponía un exceso de vivienda de promociones de orden privado.

Este estudio de detalle para la actuación de regeneración residencial en Kaltxango fue trasladado al consistorio por parte de las personas propietarias de estos terrenos, para conseguir su aprobación y la posibilidad de abordar esta iniciativa. En él se establecen rasantes y volúmenes que definirán el proyecto que se redacte en el futuro.

Será una promoción que impulsen los propietarios actuales y que, según adelantaron al consistorio, pretende utilizar la fórmula del cooperativismo residencial.

Se trata de una actuación que ya proponía el Plan General de Ordenación Urbana para la regeneración de la zona más cercana a la rotonda de Kaltxango, que en la actualidad alberga un edificio de viviendas degradadas y un muro en los números 19 y 21 de



La zona aludida se encuentra junto a las obras que se desarrollan actualmente en la carretera de Areitio. A.L.

este espacio.

Es la unidad contigua, en la parte baja de Areitio, a las viviendas que se construyen actualmente en la zona de Lomi-power.

La actuación que recoge el PGOU permite construir 28 viviendas, de gestión privada, en el espacio que ocupaban anteriormente 13 viviendas.

Acceso a garajes compartido

El PGOU propone crear en la zona una edificación con un pórtico de 3,5 metros de ancho, frente al que se encontrará una acera que ampliará hasta 5,5 metros la entrada al edificio. Estará paralelo a la avenida de Bizkaia y contará con una altura de planta baja más seis plantas.

Además, se permite la cons-

trucción de un aparcamiento subterráneo, que compartirá su acceso con las contiguas viviendas de Lomi-power, desde Zeharkale, en el espacio que actualmente se encuentra en obras y que ocupaba el antiguo quiosco de la báscula, bajo la carretera de subida a Areitio.

La superficie total será de 1.244 metros cuadrados, de los que 850 se pueden construir.

En este caso, el aprovecha-

En este proyecto, el aprovechamiento urbanístico municipal será dinamizador, para permitir su viabilidad

miento urbanístico municipal, que habitualmente se utiliza por parte del Ayuntamiento de Ermua para obtener viviendas de carácter municipal o proyectos de urbanismo para mejorar el municipio (como plazas, aparcamientos o proyectos para regenerar el casco urbano) se monetizará, al tratarse de «una propiedad compleja a la que no es posible asignarle vivienda pública ni cargas urbanísticas, ya que harían la promoción inviable», explicaba en su día el alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal.

De hecho, así lo establece el Plan General local, para permitir la mejora de este espacio urbano degradado, que se encuentra en una de las entradas a la localidad de Ermua.

Hoy se ponen a la venta las entradas anticipadas de los espectáculos del Antzoki

A. LASUEN

ERMUA. Hoy se ponen a la venta las entradas para todos los espectáculos programados en el Ermua Antzokia hasta el mes de diciembre.

Las entradas anticipadas se podrán adquirir desde las 9.00 horas, en la web de Kutxabank o de manera presencial en Lobiano Kulturgunea.

En esta temporada el teatro ermuaarra contará con una programación en la que se modificarán los horarios con respecto a la temporada anterior. Concretamente, todos los espectáculos en vivo dirigidos a las personas adultas comenzarán a las 20.30 horas, mientras que se mantiene el horario de las 17.00 horas para aquellas actividades dirigidas al público infantil.

Además, la programación cultural del municipio recuperará los conciertos de jazz-blues, que se desarrollan en Lobiano, en su habitual horario de las 20.00 horas.



La obra 'Losers' llegará al teatro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparagirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15* de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*

16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00

Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30,

16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50,

16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberry, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).